

Die Schul-Aula tobt

MUSIK Das Adventskonzert der KGS begeistert die Zuhörer

Knapp 300 Eltern waren vom 21. Adventskonzert der KGS begeistert und verfolgten die Fortschritte ihrer Jüngsten.

NORDERNEY/BOS - Für die Schüler der Orchesterklasse 5 der KGS war es der erste große Auftritt vor Publikum und für die kurze Zeit, die die Musiker ihr Instrument spielen, war das Ergebnis sehr gut. Bei einer Melodievariation von

Mozart mussten die jungen Musiker zwar ein zweites Mal anfangen. Dies aber sei der Nervosität geschuldet, wie Orchesterleiter Reino Mester versicherte und wurde mit einem Extra-Applaus bedacht.

Der Qualitätssprung zur Orchesterklasse 6 war deutlich hörbar, schließlich haben diese Jugendlichen einige hundert Stunden mehr Praxis vorzuweisen, als ihre jungen Kollegen - das gibt Sicherheit. Eine Änderung im Konzertplan gab es kurz vor der Pause,

denn aus dem angekündigten Posaunenquartett des Kantors Marc Waskowiak wurde ein Sextett aus Posaune und Tuba. Beim Stück „Loch Lomond“, das schon von AC/DC und Katy Perry gecovered worden ist, bedankte sich das Publikum mit rhythmischem Klatschen.

In der Pause wurde Selbstgebackenes und Fair-Trade-Artikel verkauft. Mit einem Kaffee konnte man sich für den Auftritt der Bigband und des Windorchestras stärken.



Reino Mester begrüßte das Publikum, bevor die Orchesterklasse 5 (Hintergrund) zeigen konnte, was sie in nur wenigen Monaten Probe gelernt hat.



Dicke Backen machte die Bläsersektion mit den Posaunisten aus der Orchesterklasse 6. Man braucht schon ausreichend Puste für einen Konzertabend wie diesen. FOTOS: BOHDE



Das Posaunenquartett des musikalischen Leiters und Kantors Marc Waskowiak hatte sich ungeplant in ein Sextett mit zwei zusätzlichen Tuben gewandelt.

Molli-Lok 2019 auf Borkum

VERKEHR Lokomotive aus Kühlungsborn wird auf ostfriesischer Insel eingesetzt

Die Reise von der Ostsee zur Nordsee ist mit viel Aufwand verbunden.

KÜHLUNGSBORN/BORKUM - Erstmals schickt „Molli“ aus Kühlungsborn in ihrer über 130-jährigen Geschichte eine Lok auf Reisen: Im Sommer 2019 wird eine Lokomotive der Mecklenburgischen Bäderbahn Molli GmbH für einen Einsatz im Regelzugbetrieb auf die Nordseeinsel Borkum wechseln. Die Borkumer Kleinbahn und Dampfschiffahrt GmbH verfügt über die gleiche besondere Spurweite - und so entstand die Idee für den ungewöhnlichen Austausch. „Für uns ist das ein spannendes Erlebnis“, erklärt Molli-Geschäftsführer Michael Mißlitz und auch Theodor Robbers, Geschäftsführer der Borkumer Kleinbahn freut sich über den Zuwachs: „Die Borkumer Urlaubs-Gäste werden sich über ein neues Fotomotiv auf der Insel freuen.“

Die nostalgische Dampfisenbahn Molli ist mit ihrer Gründung im Jahr 1886 die älteste Schmalspurbahn an der Ostseeküste. Sie verbindet die Münsterstadt Bad Doberan mit den Ostseebädern Heiligendamm und Kühlungsborn auf der besonderen Spurweite von 900 Millimeter. Auch die Borkumer Kleinbahn ist auf dieser schmalen Spurweite



Fans der alter Lokomotiven können sich freuen. Bald wird diese Lok aus Kühlungsborn auch auf Borkum im Einsatz sein.

unterwegs. 1879 wurde sie zum Bau des Neuen Leuchtturmes als Pferdebahn in Betrieb genommen und 1888 von der neugegründeten Borkumer Kleinbahn übernommen. Heute gehört eine Fahrt mit der Inselbahn für jeden Gast zum Urlaub auf der ostfriesischen Insel dazu.

Die Reise von der Ostsee an die Nordsee bedarf natürlich einer umfangreichen Organisation, denn die Molli-Lokomotive wird über Schienen-, Straßen- und Fährverkehr die Nordseeinsel erreichen. Nähere Informationen dazu in Kürze im Internet unter www.molli-bahn.de oder unter www.borkumer-kleinbahn.de.

Inseln arbeiten zusammen

JUIST/ERD - Dr. Tjark Goerges, Bürgermeister von Juist, hat vom Bürgermeistertreffen berichtet und erklärt, dass dort vereinbart worden sei, eine gemeinsame Stellungnahme der Inseln zu den Offshore-Windkraftanlagen zu erarbeiten, nachdem man nun Windmühlen mit einer Gesamthöhe von bis zu 300 Me-

tern vor den Inseln errichten möchte. Auch das Umweltthema Schiffsstrandungen sei dort angesprochen worden. Goerges bedauerte, dass weiterhin nicht sichergestellt sei, dass so etwas wie mit der Strandung der „Glory Amsterdam“ vor Langeoog auch in Zukunft nicht wieder passieren könne.

Wenn die Haut austrocknet und juckt...

Linola Hautmilch mit wertvollen Linolsäuren

Passend zur kalten Jahreszeit jetzt endlich im 500 ml Pumpspender. Ideal auch als Geschenk!



In Ihrer Apotheke erhältlich

Ihr Apotheker berät Sie gern.

DR. AUGUST WOLFF GmbH & Co. KG Arzneimittel, 33532 Bielefeld

Apotheken-Merkzettel:
Bitte
Linola Hautmilch
bei quälend trockener Haut
PZN 14445846 (500ml)